



Edito



L'Esprit Saint : Architecte de l'Église

« L'Esprit Saint est le sanctificateur, l'architecte, l'artisan qui édifie l'Église. Dans notre mission nous dépendons de Lui car c'est Lui qui construit l'Église.

Dans ce grand chantier, Dieu réunit ses ouvriers pour y travailler. Les ouvriers qu'il prend, ce sont des collaborateurs à qui Il demande leurs activités naturelles et surnaturelles.

En général, cette activité de l'apôtre est subordonnée à celle de l'Esprit Saint. S'il n'y a pas cette collaboration l'œuvre de l'apôtre a une certaine efficacité, mais il est indépendant de leur sanctification.

Pour que le travail de l'apôtre soit sanctifiant, il faut qu'il soit fait en collaboration avec l'Esprit Saint, c'est-à-dire que nous devons faire ce que l'Esprit Saint veut que nous fassions.

Comment l'indique-t-il ?

Par des lumières intérieures et par l'obéissance. Il ne s'agit pas d'apporter nos idées ; il faut faire la construction voulue par l'Esprit Saint, la tâche qu'il nous a fixée. Elle nous est indiquée par l'obéissance, par nos supérieurs, nos conjoints et parfois par un attrait intérieur. Quelquefois le Seigneur ne nous ne nous indique rien, mais il nous fait travailler quand même.

Donc, ce travail de l'apostolat doit être fait en collaboration avec l'Esprit Saint.

Sur ce chantier nous, nous sommes les petits apprentis, nous faisons passer les outils à l'Esprit Saint, nous plaçons les pierres comme Il nous le dit. Il faut avoir la préoccupation de connaître la volonté de l'Esprit Saint, de se mettre sous sa motion, de lui demander sa grâce. Il faut donc lui dire que nous sommes ses collaborateurs. « *Vous êtes les collaborateurs de Dieu* ». dit saint Paul. Nous ne sommes pas les maîtres, mais les collaborateurs. »*

Que durant ce temps de la Pentecôte nous ayons le souci de redonner toute sa place à l'Esprit Saint en l'invoquant souvent.

* : extrait d'une conférence du Bx Père Marie Eugène 1959

MESSE DE L'ASCENSION

La messe de l'Ascension sera retransmise :

en direct de la cathédrale de Nantes à 10h00 le jeudi 21 mai.

Le lien est directement accessible depuis la page d'accueil du site du diocèse :

https://youtu.be/X_7HBNuG38Y

ADORATION & CONFESSIONS



Comme la semaine dernière, permanence confession et adoration :

Le vendredi 22 Mai : 11h00 – 12h00

Le samedi 23 Mai : 17h00 – 18h00

A la chapelle du Calvaire



Nous aurons à cœur de respecter les distances et les règles de prudence.

Nous ajusterons et les horaires et la fréquence en fonction de l'expérience.

Prière à l'Esprit Saint

1. Viens, Esprit Saint, viens en nos cœurs
Et envoie du haut du ciel
Un rayon de ta lumière

2. Viens en nous, viens père des pauvres,
Viens, dispensateur des dons,
Viens, lumière de nos cœurs.

3. Consolateur souverain,
Hôte très doux de nos âmes,
Adoucissante fraîcheur.

4. Dans le labeur, le repos,
Dans la fièvre, la fraîcheur,
Dans les pleurs, le réconfort.

5. Ô lumière bienheureuse,
Viens remplir jusqu'à l'intime
Le cœur de tous tes fidèles

6. Sans ta puissance divine,
Il n'est rien en aucun homme,
Rien qui ne soit perverti.

7. Lave ce qui est souillé,
Baigne ce qui est aride,
Guéris ce qui est blessé.

8. Assouplis ce qui est raide,
Réchauffe ce qui est froid,
Rends droit ce qui est faussé.

9. À tous ceux qui ont la foi,
Et qui en toi se confient,
Donne tes sept dons sacrés.

10. Donne mérite et vertu,
Donne le salut final,
Donne la joie éternelle.



Messes

Nous devrions être fixés en fin de semaine pour la reprise des messes et des conditions dans lesquelles elles pourront se dérouler.



Baptême mai 2020

Ceux qui avaient demandé un baptême en mai 2020 et dont la célébration n'a pu avoir lieu en raison de Coronavirus sont invités à prendre contact avec le presbytère pour convenir d'une nouvelle date de célébration. Merci.

Première communion

Nous attendons quelques directives du diocèse, mais nous envisagerions plutôt de célébrer la première communion de petits groupes d'enfants au cours des différentes célébrations dominicales habituelles qui seront célébrées fin septembre – octobre.



Astuce bénitier post-Covid, avis aux amateurs de bricolage !

Plus d'eau dans les bénitiers ancestraux depuis le début de la crise sanitaire... Qu'à cela ne tienne ! Les chrétiens ont plus d'un tour dans leur sac pour s'adapter à la situation. Voici **un bénitier sans contact** qui vient de faire son apparition à Argenteuil (Val d'Oise). « Mettre la main 5 secondes sous le bénitier », indique cette installation hors du commun. A l'aide d'une vanne commandée électriquement et d'un détecteur. Voilà pour ce bénitier post-Covid. Avis aux amateurs et bricoleurs de la paroisse.